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　日本での学校給食は、明治22年に始まって以来、全国に広
がっていきましたが、戦争の影響などによって中断されまし
た。戦後、食糧難による児童の栄養状態の悪化を背景に、昭
和21年12月24日に試験給食が実施され、それ以来12月24日
を学校給食感謝の日と定めていましたが、冬休みと重なるた
め、1月24～30日が全国学校給食週間となりました。それにち
なみ、今回は宇佐学校給食センター、南部学校給食センター
の人気メニューをご紹介します。

【作り方】
①さつまいもは、少し皮をむき、1.5
　㌢角で厚さ3ミリくらいの大きさに
　切り、水につけてアク抜きする。
②アクが抜けたら水切りし、砂糖を
　まぶして、さつまいもから水分が
　出てくるまで少しおいておく。
③ベーキングパウダーと中力粉を
　よく混ぜて、②のさつまいもに混
　ぜる。
④塩を溶かした水を少しずつ加え
　ながら、よくこねる。
⑤10個に分けて丸め、蒸気のあ
　がった蒸し器で約15分蒸す。

　平成19年10月16日、当時宇佐高校1年生の浜崎奈那さん
が、自転車に乗って下校中に、後ろから来たトラックに追突さ
れ、亡くなるという事故がありました。
　宇佐高校の中庭には、ハナミズキの木が植えられ、彼女の
名前が刻まれた木のオブジェ、石碑が建立されています。
　令和元年12月16日、宇佐高校を訪ねた折に、竹内教育長が
中庭の石碑の前で、花束を手向け、令和2年4月から宇佐市内
全ての中学校で自転車通学時のヘルメット着装を義務づけた
ことを報告しました。
　宇佐市教育委員会では、学校だけでなく、保護者や地域の
皆様にも生徒への指導を行っていただきたいと強く願っていま
す。その上で、子どもたちが交通事故の犠牲にならないように
ルールの整った宇佐市になるものと期待しています。

【作り方】
①ベーコンは、短冊切り、かぶは
　角切り、人参はいちょう切り、たま
　ねぎは薄切り、しめじは石づきを
　切り落とし、小分けにする。
②かぶの葉を茹でて、小口切りに
　する。
③鍋に油をしき、たまねぎをしんな
　りするまで炒める。
④ベーコン、人参、しめじ、半量の
　かぶを加え、さっと炒め、水を加
　える。
⑤アクを取り、残りのかぶとコンソ
　メを加え、煮る。
⑥かぶに火が通ったら、牛乳・豆
　乳を加え、水で溶いた米粉を加
　え、とろみをつけ、塩・こしょうで
　味を調える。
⑦仕上げに、かぶの葉と生クリー
　ムを加える。

　教育委員会棟に事務室があった教育総務課、学校教育課、
社会教育課の3課は令和2年1月6日（月）より新庁舎3階へ移
転しました。
　以前の教育委員会棟は、昭和49年5月に宇佐税務署として
建築され、平成8年に国から宇佐市へ払い下げられました。来
庁される皆さまには本庁と離れていてわかりづらいなど、大変
なご不便をおかけしていました。
　旧教育委員会棟にはいろんな思い出もあり、名残惜しさもあ
りますが、心機一転、新庁舎に恥じぬよう立派な仕事をしてい
きたいと思います。皆さま、よろしくお願いいたします。

交通事故で亡くなった高校生の碑を訪れました

成人の主張

小野 綾葉さん

宇佐市成人式 ～夢と希望を抱き、496人が参加し大人の仲間入り～

令和2年1月12日（日）に宇佐文化会館大ホールで晴れやかに宇佐市成人式が催されました。

成人の主張

元永 希空さん

司
会奈

良
一
未
さ
ん

安
倍
征
史
さ
ん

教育委員会が新庁舎3階へ移転しました1月24～30日は全国学校給食週間です

●南部学校給食センター

●宇佐学校給食センター

石垣もち

【材料】 約10個分
さつまいも350g、中力粉
120g、きび砂糖30g、食
塩4g、ベーキングパウ
ダー4g、水60㏄

【材料】 4人分
鶏むね肉40g、ベーコン2

枚、かぶ(根)中2個、にんじ
ん1/2本、たまねぎ中1個、
しめじ1/3房、かぶ(葉)適
量、豆乳40㏄、牛乳40㏄、
米粉大さじ2/3、コンソメ4g、
油小さじ1、塩少々、こしょ
う少々、生クリーム大さじ1、
水350㏄

かぶのポタージュ

令和元年度

アトラクション司会

松木 倫乃さん 梶谷 沙弥香さん
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　令和元年12月5日（木）から図書館本館では、カウンターの
職員に資料を手渡すことなく、資料の貸出・返却の手続きがご
自身でできるようになりました。ぜひ、ご利用ください。

　画面に従って操作します。借り
たい資料を机の上に載せ、資料
貸出券を機器に読み込ませま
す。一度の操作で10点までまとめ
て資料を読み込むことができま
す。

　カウンターの職員に本を直接手渡すことなく、返却ができま
す。ただし、雑誌・紙芝居・CD・DVD等は傷みますので、自動
返却機ではなく、横に設置している箱に入れてください。

　同じ資料を再度借りたい方は、
自動返却機に返す前に職員にお
声かけください。なお、宇佐市民図
書館ホームページ上で、ご自身で
貸出期間延長の手続きができる
サービスがあります。ぜひご活用
ください。

　11月5日(火)、教育委員が学校訪問を行いました。今回は、
四日市南小・横山小・天津小を訪問し、授業参観、教職員と意
見交換会等を行い、児童生徒の学校生活や学校現場の現状
や課題などについて話し合いました。

　10月28日（月）に旧庁舎第2応接室で市長、教育長及び教育
委員が出席し、総合教育会議が行われました。今回は、「令
和元年度　教育に関する事務の管理及び執行状況の点検・
評価に関する報告書（平成30年度対象）」について、協議・調
整を行いました。
　また、学校の働き方改革、学校の安全・安心、学校の適正
規模・適正配置などについても、活発な意見交換が行われま
した。

総合教育会議 教育委員による学校訪問

 宇佐市教育委員会便り
令和2年1月22日　№33

宇佐市教育委員会発行

教育長 竹内 新
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●自動返却機（本館に1台設置）

●自動貸出機（本館に2台設置）
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ＩＣ機器の運用が始まりました！宇佐市民図書館本館で


